SV Dürnhausen-Habach-Bogensparte Pressemitteilung / Turnierbericht

Sonntag, 14.04.2024

Arbeitstour in der Vorbereitung der Gaumeisterschaft Feldbogen

Am gestrigen Samstag, 13.04.2024, wurde die erste Arbeitstour 2024 im Parcours eingeläutet.

Bei angenehmen 14°C fanden sich um 09:00 Uhr 22 Bogenschützen an der Materialhütte ein. Nach kurzer Begrüßung durch den Spartenleiter, Dieter, und anschließender Einteilung der Kräfte durch den Materialwart Georg ging es dann tatkräftig ans Werk.

Schwerpunkt der Arbeitstour lag in der Vorbereitung des Feldbogenparcours, um für die am Sonntag stattfindende Gaumeisterschaft mit neuen Auflagen glänzen zu können.

Parallel wurden die Ständer, welche sich in der vergangenen Saison witterungsbedingt gelockert hatten oder unstabil geworden waren, mit neuen Pflöcken und Verstrebungen zu festigen oder stabilisieren. Auch wurden bei der Maße der Ständer die Dächer ausgewechselt.

Zeitgleich kümmerte sich ein Team von 5 Schützen um die Scheibenständer auf dem FITA-Platz, bei welchen auch Holzverstrebungen ausgetauscht werden mussten, oder die Lamellen der Scheiben wieder auf gleiche Höhe geklopft werden mussten.

Um 11:00 Uhr trafen sich alle Teams wieder an der Materialhütte, wo unsere Dana für eine Brotzeit, mit anschließenden Kaffee und selbstgebackenen Kuchen, gesorgt hatte.

Wieder gestärkt wurde die neue Feldlatriene auf ihre neue Position getragen und gestellt.

Da noch viele mit Energie nur so strotzten, wurden die ersten 3D Tiere für die Sommeraufstellung bereits in den Parcours getragen.

Ein traumhafter Tag, mit Temperaturen von über 20 °C um die Mittagszeit, ging zu Ende und alles ist Vorbereitet für die Feldbogenmeisterschaft und beginnend für die anstehende Sommersaison.

Dank an alle Helfer

Eure Spartenleitung

Autor: LaDi Fotos: LaDi